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DEMANDE DE COTATION

N° 0. 4:./DC/C-BAH/SG/ST/CIPM-AI/2025 DU 1^/0^2025 POUR LES
TRAVAUX D'ALIMENTATION DE 03 (TROIS) CSI (BAHIALA, DEMGO
ET NGOUOGOUA) EN ÉNERGIE SOLAIRE DANS LA COMMUNE DE

BAHAM DÉPARTEMENT DES HAUTS-PLATEAUX RÉGION DE L'OUEST
(en procédure d'urgence

1. Objet de l'Appelde consultation .

Dans le cadre de rexécution du budgetd'investissement public-ressources transférées-Exercice 2025,
Le Maire de la Commune de Baham, Autorité Contractante lance une DEMANDE DE COTATION
POUR LES TRAVAUX D'ALIMENTATION DE 03 (TROIS) CSI (BAfflALA, DEMGO ET
NGOUOGOUA) EN ÉNERGIE SOLAIRE DANS LA COMMUNE DE BAHAM (en procédure
d'urgence)

2. Consistance des prestations

Les prestations objet de la présente consultation comprennent la fourniture et TRAVAUX
D'ALIMENTATION DE 03 (TROIS) CSI (BAHIALA, DEMGO ET NGOUOGOUA) EN
ÉNERGIE SOLAIRE DANS LA COMMUNE DE BAHAM;

Mobilisation

- Installation de model solaire;
- Aceesoires de installation model solaire

divers '

3. Tranches /Allotissement

La présente demande de cotation est un seul lot

4. Coût prévisionne!

--m

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de vingtmillions (20 000 000)Francs CFA TT(^^^^^



5. Délai prévisionnel et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison des fournitures et
installation est de soixante (60) jours et lieu de Tinstatalation est à (BAHIALA, DEMGO
ET NGOUOGOUA Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service
de démarrer les prestations.

6. Participation et origine

La présente consultation est ouverte à toutes les entreprises de droit Camerounais exerçant
dans le domaine des énergies renouvelables et des entreprises retenues dans le cadre d'une
catégorisation des sectein^ d'énergie

7. Financement

Les prestations objet du présent appel à consultation sont financés par le Budget du Ministère
de la santé publique pour l'exercice 2025

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est lé modé hors ligne

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de
soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée
par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans les domaines des marchés
publics et dont la liste figure dans la pièce. 14 du DAO dont le rnontant s'élève à 400 000
(Quatre Cent Mille FCFA et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de
validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de
premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère
chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le
rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport
avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission

présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation de la demande de cotation

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les Services de laMairie de Baham
(Bureaux du chef service du marché aux heures ouvrables de lundi a vendredi du 7.30 jusqu'à
15h30 numéro de porte 108 téléphoné dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses
http://www.marchesnubUcs.cm et httD://www.nubIiccontracts.cm sur le site intemet de

l'ARM?

11. Acquisition de la demande de cotation

La version physique du dossier de consultation peut être obtenue au (Bureaux du chefservice
du marché aux heures ouvrables de lundi a vendredi du 7.30 jusqu'à 15h30 numéro de porte
108 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable des
fiais d'achat de la DC d? trente-quatre mille (34 000) francs CFA pl^(^le à la recette municipal
de Bahana
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Il est également possible d'obtenir la version électronique de la DC par téléchargement
gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission par voie physique ou
électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12. Remise des offres

Chaque ojfre est rédigée enfrançais ouenanglais.

- Pour la soumission hors ligne, le dossier administratif, l'offre en sept (07) exemplaires
dont un (01) original et six (0^ copies marquées comme telles, devra parvenir à la
Mairie de Baham au plus tard le à 09h et devra porter la mention :

DEMANDE DE COTATION N° ..£;'d./DC/C-BAH/SG/ST/CIPM-AI/2025 DU/'<;j!bjZ2025
POUR LES TRAVAUX D'ALIMENTATION DE 03 (TROIS) CSI (BAHIALA, DEMGO ET

NGOUOGOUA) EN ÉNERGIE SOLAIRE DANS LA COMMUNE DE BAHAM
DÉPARTEMENT DES HAUTS-PLATEAUX RÉGION DE L'OUEST

(en procédure d'urgence)

A n^ouvrir qu'en séance de dépouillement"

13- Recevabilité des plis

Les piècesadministratives, l'offretechniqueet l'offre financière doivent être placées dans le

même enveloppes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître
d'Ouvrage:

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,

- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt.

- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;

- les plis non-conformes au mode de soumission

- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en
copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions de la demande de cotation
sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée

par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le
Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés
publics ou le non-respect des modèles des pièces de la demande de cotation, entraînera
le rejet pure et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite
mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente.
La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance
d'ouverture des plis est irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en im temps. En tout état de cause, l'ouverture des pièces
administratives, des offres techniques et financières aura lieu dans la salle des marchés de
la commune de Baham à 10 heures par la Commission Iqieme de Passation des Marchés au
près de la commune de Baham



Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par
une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en
originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité
administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de
l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date
originale de dépôt des offres ou avoir été étàblies postérieurement à la date de signature de
l'avis de consultation.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture
des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15, Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

II s'agit notamment :

de l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;

de la non -production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce
du dossier administratifjugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis,
(excepté le cautionnement de soumission);

des fausses déclarations, manoeuvres frauduleuses ou falsification des pièces ;

du non-respect d'au moins 70% du note technique

du non-respect • de l'une des spécifications techniques indiquées dans les
Spécifications Techniques des fournitures du présent DAO,

de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;

de l'absence du CCAP paraphé sur chaque page et signé assorti de la mention « lu
et approuvé »

de l'absence d'une déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de chantier
durant les trois (03) dernières années

de l'absence de la lettre de soumission.

de l'absence de la charte d'intégrité

- de l'absence de la déclaration d'engagement social et environnemental

15.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des Fournisseurs porteront à titre indicatifsur :

- la présentation de l'offre ;oui/non

- les références du soumissionnaire ; oui/non

- le délai de garantie ;



le service après-vente (disponibilité des pièces de rechange, atelier de réparation,
personnel technique).

l'accès à une ligiîê de crédit ou autres ressources financières oui/non

le chiffre d'affaires annuel selon le bilan certifié ou la déclaration statistique et fiscale,
oui/non

la qualification et l'expérience du personnel, oui/non

les moyens logistiques, oui/non

la méthodologie, oui/non ; /
-• . V'tVj
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16. Attribution

Le Maitre d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre
remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre sera
évaluée la moins-disante.

17. Nombre maximum de lots :

Une seule lot .

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offre pendant 90Jours à partir de la date limite
initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du
chef service du marché aux heures ouvrables de lundi a vendredi du 7.30 jusqu'à 15h30
numéro de porte 108, téléphoné 695684284

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir
appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP)
(SMS ou appel) aux numéros : (+237); 673 20 57 25 / 699 37 07

copies

MlNMAP/Autorité des Marchés Publics
ARMP -

Président CIPM -

L>

Président CIPM - J
MAI
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REQUEST FOR QUOTATION
N°j2^CD/C-BAH/SG/ST/CIPMCB-AG/2025 of ^ipl'2025 FOR THE solar power

supply for 3 IHCs (bahiala, demgo and ngouogoua) in Baham council

emergency procédure

L Subject ofInvitation ta Tender

The Mayor of the Baham council, Contracting Authority launches a consultation FOR THE solar
power supply for 3 IHCs (bahiala, demgo and ngouogoua) in Baham council in the Municipality of
Baham in emergency procédure

2. Nature ofservices

The services covered by this consultation comprise the supply of:
- Mobilization

Solarmodelinstallation
. V. ...Th > ^ -!r'

- Accesoiries of the solar modelinstallation ...
- vanous > ; r-

3, Tranches /AUotment

The tender concems the bridges construction and scuppers construction in Baham council into

one (01) single lot

4, Estimated cost

The estimated cost of the opération following preliminary studies is 20 000 000 FCFA

5. Estimated deadlme(s) andplace qfdelivery

The maximum lime frame provided for by^îhe^ayor for the exécution ofworks subject ofthis invitation to
tender is 02 calendar months. This time frame shall run from the date of notification of the administrative

orderto commence the services./iAP y

10



Thisperiod rmsfrom the date ofnotification ofthe administrative order to commence the
services.

6. Participation and origin

Participation in thisinvitation to tender isopen to ail Cameroon-based public works contractors.

7. Financing

The Works under this invitation to tender shali be financed by the Public iitveàmènt budget astransfer resources to
Baham Council for the 2025 annua! year.

8, Submission method

The mode of submission selected for this consultation is ofïline

P. Bid bond

... :'.r..

Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond, issued by a financial body
or institution approved bytheMinister incharge of finance to issue bonds for public contracts and whose
listappears indocument 14 of theTender File (TF), ofanamount of 400 000 CFA francs, ifapplicable. It
is not more than2 % of the estimated costof the contract ail taxes inclusive (ATI), in accordance with the
Order inforceand valid up tothirty (30) days beyond the initial date limit ofthe validity ofbids. 'Theabsence
of the bidbond issued bya first-rate bank or financial body of first category authorised bythe Minister in
charge ofFinance to issue bonds for public contracts shall lead tothe immédiate rejection of the offer. A bid
bond submitted but that does nothave anyrelation with the consultation concemed shall be considered as
absent. The bidbond presented bya tenderer at the bid opening session shall not be accepted.

NB: a bid bond presented by a bidder during the opening session is inadmissible

10, Consultation of tenderfile

The hard copy ofthe file may be consulted free ofcharge during working hours in the procument services
ofthe PO atdoor number R108, P.C. Box, téléphoné 677633363assoon as this notice is published.

It may equally be consulted online ontheCOLEFS platform at thefollowing addresses: http://www.mar-
chesDublics.cm and http://www.publiccontracts.cm onthe ARMP website fwww.armp.cm) oronany other

electronic communication means indicated bytheProject Owner ( to bespecified).

t.-

11



IL Acquisition ofTender File

The hard copy of the file may beobtained from procument services of the PO atdoor number R108, P.C.

Box, téléphoné 677633363 as soon as this notice is published against paynient ofa non-refundable sum
of34 000 (thirthyfour thousand) CFA Francs payable atthe municipal treasury in Baham

council

12. Submission ofbids

Each bid shall be drafted inEnglish orFrench shall be submitted inseven (7) copies including the original and six(6)
copies marked as such, should reach the council, as soon as the publication of this invitation to tender not

iater than^?^^^/2025 at 10 a.m. local time deposited against areceipt and shall be labelled:
REQUEST FOR QUOTATION

N°^:^7CD/C-BAH/SG/ST/CIPMCB-AG/2025 ofthe^^/^025 FOR THE solar power*
supply for 3 IHCs (bahiala, demgo and ngouogou^ in Baham council

"IN EMERGENCY PROCEDURE"

To be opened only during the bid-opening session

13. Admissibility ofbids

.fec v'-'ù.".- ïl; F

' S.

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate
envelopes andsubmitted ina sealed envelope.

The Project Owner shall not accept:

• Bids bearing information onthe identity of the tenderers;

• Bids submitted after the closing date and time for submission of bids;

• Envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;

• Bids non-compliant with the bidding mode;

• Failure to comply with the number ofcopies specified inthe RPAO or offer incopies only;

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of the TenderFile shall bedeclared inadmis
sible. Especially the absence of a bid bond issued by a financial body or institution approved by the

Minister in chargeof Financeto issue bondsfor publiccontractsor the failure to comply with the model

documents of the Tender File shall leadautomatically to the rejection of the bid without anyother pro
cédure. A bid bond submitted but not relating toconsultation concemed shall beconsidered as absent. A bid

bond presented by abidder during the bid opening session shall npt be accepted.

V , -4-r
•C--
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14, Opening ofbids

The bids shall be opened in single phase and shall take place !ùL /2025 at 11AM by the
Baham coimcil Tender's Board, in the presence of Bidders or their duly authorized représentatives
having full knowledge of the file. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of
their choice, duly authorised, even incase ofa group of companies.

Under pain ofbeing rejected, the required administrative documents must besubmitted in originals or
copies certified bythe issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the
provisions oftheSpécial Régulations ofthe invitation to tendcr. They shall be no later than 3(three)
months old from the original deadline for the submission oftenders ormust have been issued afler the date
ofsignature of theTender Notice.

Incase ofabsence ornon-conformity ofa document in the administrative file during the opening ofbids,
after a48(forty-eight) hours deadline granted bythe Board, the file shall be rejected.

The opening ofbids must take place no later than one hour afler the deadline for receipt oftenders set out in
the Tender File].

ÎS,1 Evaluation criteria

The eliminatory criteria include:

Absence ofbid bond at the opening of bids;
absence of an administrative document not rectified within 48 hours;

False déclarations, fraudulent schemes or forged documents;

Failure to comply with 70% essentiel criteria

Absence ofa quantified unit price in the fmancial ofîer,
Absence ofthe dated and signed commitment statement to comply with environmental and

social clauses.

NB: Depending onthe specificity ofthe service, other relevant criteria may be added when drafting the
Tender File

15.2Essential criteria

The essential criteria for the qualification of bidders shall focus especially on:

• Présentation of bid; (Yes or No)]
• Bidder's référencés; (Yes or No)]
• Afler-sales servicefavailability ofspare parts, repair workshop, technical personnel) ifapplicable; (Yes or No)]
• Financial capacity; (Access to a line ofcrédit orother fmancial resouKes, turnover, attestation of

fi-nancialsolvency);(Yes or No)]
V .

Personnel qualification and experience; (Yes orNo)] ^
Logisticmeans,(Yes orNo)] Ilm ^
Methodology. (Yes or No)]
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16. Award

The Project Owner shall award the contract to the bidder whose bid meets Ihe required technical and
financial qualification criteria and whose offer was eyaluated as the lowest by including as the case may
be, therebates proposed

17. Maximum number oflots: 'Sa'

18. Duration ofvalldlty ofbids

Bidders shall remain committed to their bids for 90 days from the initial deadline set for the submission of
bids.

19. Further information

Additional information may be obtained during working hours fiom the procument services ofthe PO at
door number RI08, P.O. Box, téléphoné 677633363674 65 53 12

20. Fighting corruption and malpractices

For any dénonciation ofcorruption attempt practices, facts oracts, please call the National Anti-Corruption
Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge ofPublic Contracts (MiNMAP) (SMS or call) on
(+237) 673 2057 25 and 699 37 0748, the ARMP on orthe PO/DPO on 677633363

Copies;

Authority in charge ofPublic Contracts (MINMAP);
ARMP

Project Owneror Dciegated Project Owner concemed, if applica

Chairperson of the T B concemed;

Chairpersons of the CCCB, if applicable
Notice board/file

Bahara, the

The Mayor


